

この号の内容

- | | |
|----|------------|
| 1、 | はじめに |
| 2、 | すまぼうディスプレイ |
| 3、 | イベント報告 |
| 4、 | エコライフ |
| 5、 | おわりに |

はじめに

ジメジメとした憂鬱な天気が続いた梅雨でしたが、何とか明けましたね。今年も局地的な豪雨があり、各地で河川の氾濫等の大きな被害が出てしまいました。「数十年に一度の大雨」、そんな言葉も見聞きし、一体日本はどうなるの・・・と、最近の異常気象には不安を感じます。雨が続いた7月。メンバーのみなさんと一緒に窓の外を見ては、すっきりした青空を待っていました。さあ、夏本番がやってきます！例年なら、花火やお祭り、レジャー等楽しみがたくさんありますが、コロナウイルスの第2波も身近に迫る中、「with コロナ」という言葉があるように、感染対策を意識しながらその中で充実した生活を送る工夫が必要だと感じます。プロペラでの生活も、対策を徹底しながらもみなさんに楽しい毎日をお届けできるように努めたいと思っています。

すまぼうディスプレイ

プロペラでは、須磨区役所の玄関にあるすまぼうのディスプレイを制作しています。毎月、その月や季節にちなんだ飾りつけをメンバーのみなさんに作っていただきます。今月は8月用の「海」をイメージした力作になっています。色を塗る、紐を結ぶ、いろんな形に切る、貼り合わせるなど、みなさんの得意を活かして、いつも自慢の作品ができています。実はこのディスプレイ、毎月多くの方が楽しみにされているようです。区役所で模様替え作業をしていると、いろんな方が声をかけてくださり、その都度「ライフスペース・プロペラで作っています！」などとちゃっかり宣伝もしています。区役所を訪問された方々がすまぼうの前で写真を撮るなど、区民のみなさんに愛されるキャラクターのディスプレイをさせていただいていることをうれしく感じます。ちなみに、すまぼうのインスタグラムがあり、毎月初めにはディスプレイも紹介してくださっていますので、是非かわいいすまぼうをチェックしてみてくださいね。

制作風景のひとつコマ



イベント報告～コシコシプログラム～

7月29日（水）にコシコシプログラムを行いました。今月はオリジナルスイーツ作りです。コロナウイルス感染予防の対策として、今回はお一人分ずつをそれぞれのメンバーさんにデコレーションしていただきました。ロールケーキに、フルーツやカラフルチョコ、ホイップクリームなどで飾り付け。どう飾り付けるか・・・個性が出るところです。トッピングの具材を上手にロールケーキに乗せておられました。どれもこれもおいしそうに出来上がり、それぞれティータイムに召し上がっていただきました。

次回以降も楽しんでいただけるプログラムを考えていきたいと思います。





エコライフ

7月1日より、本格的にレジ袋の有料化がスタートしました。これまで、当然のように買い物先でもらっていたレジ袋。非常に便利なものでしたが、ゴミ問題や地球温暖化など私たちの生活環境に影響があることはご存じかと思います。

大量に流れ込むゴミで汚染された海、誤って口にしていまい傷付けられる生物の映像を見ると心が痛みます。しかし、レジ袋はプラスチックゴミのごく一部であり、レジ袋だけ有料化しても・・・等という意見も耳にしたことがあります。

この取り組みでどれほどのプラスチックゴミを削減できるのか・・・レジ袋だけでは解決できないものだとは思いますが、これを機会に、当たり前になっていた便利すぎる生活を見直し、本当に必要なものを選ぶきっかけにできたらなぁと感じます。買い物は楽しみたい、でも有料のレジ袋は極力控えたい。使っていて気分がアップするようなかわいいエコバッグを探してみようと思っています。

おわりに

最後まで読んでくださり、ありがとうございます。

7月のお誕生日ケーキは、22日に行いました。プロペラから近いところにあるボックスンにお誕生月のメンバーさんと一緒にケーキを選びに行ってきました。

毎月のケーキの日。みなさんの楽しみなイベントの一つです。そして、お誕生月の時はやはり特別なワクワクがありますね。メンバーさんのお誕生日をお祝いし、おいしいケーキでほころぶ表情を見ながら幸せを感じています。

私もこの年になっても、誕生日は楽しみです（笑）

歳は取りたくないのに・・・子供たちから何かサプライズがあるかななんて期待しつつ、ことごとく裏切られています！

（文責：尾崎 あゆみ）